
    

 

 

 

 

 

 

 

全体会の様子 

 

 

 

 

 

 

 

みきゃんも参加しました！ 

 

◇おわりに 

愛媛大学の学生さんが制作した「実写版『君たちはどう生きるか』」で 

は、友達のガッチンが上級生にいじめられているのに、主人公コペル君は 

助けることができずに傍観してしまう、というシーンが描かれていました。 

そして、もし自分だったらどうするかをグループで話し合いました。皆さ 

んならどうしますか？この本は図書室にも置いてあるので、ぜひ読んで考 

えてみてください。 

                  ※小説もマンガも両方あります。 

人権だより   
宇和高校人権委員会 

作成者：人権委員 
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１２月８日（土） 国立大洲青少年交流の家で、「いじめＳＴＯＰ！愛顔あふれる地域フォーラム」が

行われました。このフォーラムは、県内の小・中・高・大学生・ＰＴＡの人たちが集まり、人権につい

て協議する会です。 

全体会では、大洲市の中学生による活動報告や、愛媛大学制作の実写版「君たちはどう生きるか」の

上映など、素晴らしい発表がありました。また、分科会では、様々な学校や年齢の人たちがグループに

なり、いじめ防止について話合いをしました。 

本校からは１年生の人権委員３名が参加したので、感想を述べてもらいました。 

 

 １１Ｒ 菊池 優希 くん 

今回のフォーラムでは、いじめ防止について話し合いました。 

分科会で行ったグループ協議では、全員が意見を出し合い、とて

もいいフォーラムになったと思いました。 

 

１２Ｒ 安田 琴海 さん 

 小学生、中学生、高校生、大学生という幅広い世代の人たちと 

意見交換をすることで、自分の思っていなかった意見を聞くこ 

とができました。この経験を、今後の活動に生かしていきたいと 

思います。 

 

 １３Ｒ 稲井 佑紀 くん 

いろんな年代の子供たちが集まっていたので、様々な視点から 

の意見を聞けて、とてもためになりました。もし自分がいじめの

現場に立ち会ったら、今回出た意見を思い出してきちんと対処し

たいと思いました。 


